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Aos vinte dias do mês de março, do ano de dois mil e vinte e quatro, às sete horas e  em primeira 
convocação e as sete horas e quinze minutos em segunda convocação, iniciou -se a reunião 
extraordinária do Conselho Municipal de Controle Social do FUNDEB, em formato presencial, 
na Casa dos Conselhos “João Teixeira da Silva Filho”, situada à Rua: Oliveiros de Souza, nesta 
cidade, seguindo a convocação e pauta feita pelo presidente Valdney Roatt Delmaschio Alves, 
o qual iniciou a sessão saudando a todos os presentes. De início, leu-se a ata da reunião 
ordinária ocorrida sete de fevereiro de 2024, sendo colocada em discussão, votada e aprovada 
por unanimidade pelo pleno presente. Será realizada nova eleição para vice-presidente e 
secretária da mesa diretora do CACS-FUNDEB. Foram lidos os seguintes ofícios da gerência 
administrativa: n. º 167/2024, 169/2024, 170/2024,172/2024,173/2024,174/2024 que será 
encaminhado ao Ministério Público. Também foi lido o ofício 083/2024/SEMED/PMCL referente 
a indicações de membros para recomposição deste conselho, onde será solicitado o decreto de 
recomposição. Após a análise da prestação de contas e da folha de pagamento do sexto 
Bimestre do exercício de 2023, o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 
FUNDEB, em atendimento à Lei 14.113 de 25 de dezembro de 2020, aprova as contas com as 
seguintes ressalvas. A opinião está concretizada nos relatórios apresentados pelas Câmaras 
Técnicas deste Conselho, onde foram analisados os seguintes aspectos: a arrecadação 
realizada; a execução da despesa orçamentária realizada; as movimentações bancárias e a 
aplicação financeira das disponibilidades; a efetiva materialização dos gastos e a sua pertinência 
quanto ao enquadramento na manutenção e desenvolvimento da educação básica; avaliação 
do cumprimento da obrigação com o mínimo reservado para a remuneração dos profissionais 
da educação básica. Devido o conselho ser composto por membros voluntários, que tem as suas 
obrigações profissionais e por este motivo sentem a necessidade de uma prestação de contas 
em tempo hábil, de forma mais clara e objetiva e que os mesmos não detêm o conhecimento 
técnico necessário para uma fácil compreensão documental contábil e que são encaminhados 
documentos confusos tornando humanamente impossível, diante do tempo exigido, uma 
análise mais aprofundada, o conselho deixa claro que se torna inverossímil a garantia quanto a 
regularidade das contas ora apresentadas sendo importante ressaltar que devido ao atraso por 
parte do município em encaminhar a documentação necessária, houve tempo hábil somente 
para a análise financeira, tendo ficado prejudicada toda a análise documental. No dia 
14/03/2024, a reunião foi adiada devido à presença somente de três conselheiros (as) sendo 
eles (as): Valdney Roatt Delmaschio Alves, Artur dos Santos Félix e Túlia Cristina Alcântara 
Lemos. Justificaram suas ausências as conselheiras: Stella Maris Oliveira Magalhães, Sônia 
Regina Oliveira Dias Cardoso Matosinhos. Os conselheiros presentes se eximem de qualquer 
responsabilidade que possa vir ocorrer devido ao não comparecimento dos demais. Todo o 
processo de análise das contas e demais atividades serão realizadas de forma transparente e 
democrática, visando sempre o controle social e a garantia da correta aplicação dos recursos 
públicos na educação básica. Com a participação ativa dos conselheiros é fundamental para o 
bom funcionamento e eficácia do conselho. A ata será devidamente registrada e arquivada para 
futuras consultas e referências. A próxima reunião será agendada e comunicada a todos os 
membros com antecedência. Sendo assim, o não comparecimento dos conselheiros pode 
comprometer a análise de prestação de contas. O presidente Valdney Roatt Delmaschio Alves, 
agradeceu a todos os presentes e deu por encerrada a sessão. Eu, Sueli de Fátima Zebral, 
secretária, lavrei a presente ata, que após lida será assinada pelos presentes. Conselheiro 
Lafaiete, 20 de março de 2024. Lista de presença em anexo. 
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